

Hamburg

## Digitaler Service für Taxiunternehmen

**[17.05.2024] Einen neuen digitalen Service für Taxi- und Mietwagenunternehmen bietet jetzt die Hamburger Behörde für Verkehr und Mobilitätswende an. Das Antragsverfahren wurde gemeinsam mit dem Land Hessen im Rahmen des Onlinezugangsgesetzes entwickelt.**

Taxi- und Mietwagenunternehmen in Hamburg können Genehmigungs- und Änderungsanträge künftig online bei der Behörde für Verkehr und Mobilitätswende einreichen. Die Freie und Hansestadt ist damit nach eigenen Angaben die erste deutsche Großstadt, die diesen Service anbietet. Entwickelt wurde die Lösung im Rahmen des Onlinezugangsgesetzes (OZG) gemeinsam mit dem Land Hessen, das die Federführung für das Aufgabengebiet innehat.

Das digitale Antragsverfahren ermöglicht es den rund 1.865 Taxibetrieben und 124 Mietwagenunternehmen in Hamburg, Genehmigungen und Änderungen im laufenden Betrieb digital zu stellen. Die Unternehmen können die erforderlichen Nachweise und Unterlagen digital hochladen und anfallende Gebühren bequem via E-Payment bezahlen.

Im Hintergrund werden die Angaben der Antragsteller automatisiert in das Behördenfachverfahren übertragen und ermöglichen so einen reibungslosen Prozess. Durchschnittlich werden in Hamburg von Taxi- und Mietwagenunternehmen rund 1.000 Anträge pro Jahr gestellt.

(bw)

Stichwörter: Fachverfahren, Hamburg, Verkehrswesen, Genehmigungen